



7 Pièces

200 m²

Réf. 3706802

12 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au milieu de la pinède, dans un écrin de verdure, cette villa contemporaine d'environ 200m² se trouve entre la plage de l'Escalet et la plage de Pampelonne. Avec ses prestations haut de gamme, elle se compose d'une pièce de vie lumineuse, d'une cuisine équipée ouverte sur la terrasse, de cinq chambres décorées avec goût ainsi que de quatre salles de bains. À l'extérieur, une terrasse joliment aménagée, un joli balcon, une belle piscine ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : Climatisation, WIFI, alarme, coffre-fort, places de parking. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge ...

This contemporary villa of approximately 200 sqm is located between the Escalet and Pampelonne beaches, in the middle of a pine forest and surrounded by greenery. With its top-of-the-range features, it comprises a bright living room, a fitted kitchen opening onto the terrace, five tastefully decorated bedrooms and four bathrooms. Outside, a nicely landscaped terrace, a lovely balcony, a beautiful swimming pool as well as a petanque court. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

